



# Campaña en Durango, estrategia de López Beltrán, dicen en Morena; reprobaban crítica por afiliar a priista

Por Eloísa Domínguez

El diputado morenista **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, dejó en claro que la estrategia electoral para ganar las elecciones en 39 municipios de Durango, el próximo 1 de junio, está en manos de Andrés Manuel López Beltrán, y criticó a quienes reprobaban desde Morena la afiliación al partido de un exlíder priista en esa entidad.



Gutiérrez Luna señaló en su cuenta de 'X' que López Beltrán tiene todo el apoyo de los diputados federales morenistas.

“La estrategia electoral en Durango la encabeza nuestro compañero @amlopezbeltran. Tiene todo el respaldo de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados y de nuestro movimiento. No se vale que compañeras o compañeros que se han beneficiado tanto del movimiento pretendan socavar nuestro inminente triunfo en Durango capital y las demás alcaldías que se eligieran el próximo 1 de junio. ¡UNIDAD!”, difundió.



El legislador, que ostenta el cargo por la vía plurinominal desde 2018, envió un claro mensaje a la senadora de su partido Lilia Margarita Valdez, quien se inconformó por la afiliación a Morena de Luis Enrique Benítez, hoy exlíder del PRI en Durango.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/2025/05/09/campana-en-durango-estrategia-de-lopez-beltran-dicen-en-morena-reprueban-critica-por-afiliar-a-priista/>